



Der Überfall auf die Cazadores.

## Achtes Kapitel.

### Im Kerker.

March nach Potosi und Überfall. — Fritz wird gefangen genommen, doch die Hilfe ist nahe.

Der Mensch denkt — Gott lenkt... Fritz hatte die feste Absicht, den General Mejia aufzusuchen, aber er sollte zur Ausführung seines Vorhabens nicht kommen.

Nach kurzer Rast brachen die Jäger des Grafen Hodegg von neuem auf. Hodegg hatte Befehl erhalten, sich bei San Luis Potosi mit dem Gros des Miramonschen Corps zu vereinigen, und rückte mit seinen Leuten im Thale des Rio Panuco nach Nordwesten. Der Fluß war breit, aber das Thal ziemlich schmal; man konnte nur in langer Linie marschieren, da sich die Bergterrassen und Felswände fast bis an das Ufer vorschoben. Wo die Alpenketten zurücktraten, erweiterte sich häufig